
浩友会だより

　
６
月 

 

日
に
合
併
特
別
委
員

会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
そ
の
決

議
を
踏
ま
え
、
議
会
最
終
日
に

提
案
さ
れ
可
決
し
ま
し
た
。

　
新
町
は
、
人
口
１
８
，
８
０

０
の
町
と
し
て
、
平
成 

 

年
秋

に
誕
生
し
ま
す
。

　
今
後
、
将
来
構
想
や
新
町
の

名
前
な
ど
、
具
体
的
な
問
題
が

議
論
さ
れ
ま
す
。
そ
れ
ぞ
れ
思

い
入
れ
が
あ
り
、
難
し
い
問
題

で
は
あ
り
ま
す
が
、
民
主
主
義

の
ル
ー
ル
を
基
本
と
考
え
、
よ

り
多
く
の
方
の
ご
理
解
が
得
ら

れ
る
よ
う
努
め
ま
す
。 

　
６
月
議
会
は
、 

 

日
か

ら 
 

日
ま
で
お
こ
な
わ
れ
、

三
珠
町
・
市
川
大
門
町
・

六
郷
町
の
３
町
合
併
協
議

会
が
、
法
定
協
議
会
に
移

行
す
る
こ
と
を
全
会
一
致

で
可
決
し
ま
し
た
。

　
ま
た
、
町
立
病
院
の
小

児
科
休
診
に
つ
い
て
の
対

応
、
存
続
問
題
が
取
り
ざ

た
さ
れ
て
い
る
市
川
高
校

の
創
立 

 

周
年
事
業
助
成

金
、
国
際
交
流
協
会
の
訪

問
費
用
、
町
道
上
原
線
の

事
業
費
な
ど
に
つ
い
て
質

疑
が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。

　
一
般
質
問
は
、
夜
間
土

日
議
会
の
開
催
に
つ
い
て

な
ど
、
町
の
考
え
を
質
し

ま
し
た
。

　第
５号

６月
定例
会浩友会だより

６
月
定
例
会

３
町
合
併

法
定
合
併
協
議
会

新町誕生は17年秋

遠藤ひろし議員

議会報告

17

25

90

11

17


